

Sergio Gutiérrez Luna y Ricardo Monreal asisten a la toma de protesta de Eduardo Ramírez como gobernador de Chiapas

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- Durante la toma de protesta como gobernador constitucional de Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar, agradeció la presencia de diversas figuras políticas entre las que destacaron, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna; el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña y a los coordinadores parlamentarios Ricardo Monreal, a quien reconoció por su conocimiento jurídico y Adán Augusto López, coordinador en la Cámara alta. Estuvieron además, diversos gobernadores, diputados, senadores y políticos de Morena y partidos aliados.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9542?cid=75F18D3264FEE48F&resld=75F18D3264FEE48F!9542&authkey=!ABtLjjKlIDhtKPG&ithint=video&e=1aQ5kE>